
実施日 平成 27 年 7 月 18 日 
(公社)広島県宅地建物取引業協会 

 
第 7 回空き家無料相談セミナーアンケート集計 (回収 16 名／出席 25 名) 

 
1. セミナーに参加して内容はいかがでしたか？ 

家族信託について 
 とてもよかった 5 名 

 大変参考になりました。 
 一時でも早い手当てが将来を決める事になると感じた。 
 不動産の資産を利用していくうえで、今後、家族信託制度がとても大切になっていくことが

良く理解出来ました。 
 よかった 11 名 

 知らない事ばかりでした。 
 家族間の話し合い等の重要さを改めて実感しました。具体的な事例等も紹介して頂き、とて

もわかりやすかったです。 
 家族信託の利点 認知症対策の活用ビジネス 
 わかりやすかった。後見人より信託の方が使いやすいと思った。 
 解説書が良くまとめてあって、理解出来ました。 
 わかりやすかった。 
 話の流れは良かったと思うが、家族信託の事例がもっと欲しかったです。 
 マイナンバー制度など、新しい情報を得られてよかったです。ありがとうございました。 
 初めて参加、いろいろ初めてしった事が多い。 
 何故、これから家族信託が必要なのか？現在の空き家情報とからめてわかりやすいお話で

した。 
 ところどころわからなかったが、専門業者に頼むほうがよいとわかった。 

 
2. その他の意見・感想(回答 2 名) 

 具体的なケースをプロジェクター等で講義をして欲しい。 
 空き家対策の具体的な方法を色々、知りたい。 

 
3. 本日のセミナーの開催を何で知りましたか？(回答 16 名) 

 空き家バンク・ひろしま空き家の窓口ホームページ 1 名 
 知人・友人の紹介 ······································ 2 名 
 スマイミーのお知らせ ································ 1 名 
 宅建協会からのメール ······························· 10 名 
 その他 ····················································· 2 名 

 



4. あなたご自身についてお聞かせください。(回答 16 名) 
【年  代】(回答 16 名) 

30 代 2 名 
40 代 7 名 
50 代 3 名 
60 代 4 名 
 

【性  別】(回答 16 名) 
男性 10 名 
女性  6 名 
 

【お住まい】(回答 14 名) 
広島市 1 名 
広島市中区 1 名 
広島市南区 2 名 
広島市西区 3 名 
広島市安芸区 1 名 
広島市佐伯区 2 名 
廿日市市 2 名 
福山市 1 名 
北広島町 1 名 
 

【職  業】(回答 16 名：複数回答あり) 
会社員 7 名 
年金受給者 1 名 
住宅関連業者 
・検査会社 1 名 
・建築関係者 1 名 
・宅建業者 4 名 
その他 2 名 
 

アンケート結果を含め、当日の実施内容については、下記のホームページでもご覧いただけます。 
http://akiya-bank.fudohsan.jp/  ひろしま空き家の窓口 又は 空き家バンク    検索 
Home > 無料相談会  

 


